

*Liebe Schüler*innen der Klasse 1 und-2 des kath. Religionsunterrichtes der Ringelnatz-Schule,*

es ist schon ein Weilchen her, dass wir uns gesehen haben.

Ich habe euch nicht vergessen, jedoch musste ich erst eine Variante finden um mit euch in Kontakt zu treten.

E-Mail Adressen von euch habe ich leider nicht.

Ich hoffe, es geht euch gut und keiner in euren Familien oder von euren Freunden ist ernsthaft erkrankt.

Sicher ist diese neue Situation für euch nicht einfach, es gibt die verschiedensten Ängste und das Ungewohnte und die Dinge, die man nicht mehr tun kann.

Aber es gibt auch Schönes zu entdecken. Die Natur erwacht, spendet uns Hoffnung, neue Energie und Lebensfreude.

Ich denke daran, wie gerne ich eure Fragen jetzt beantworten möchte.

Aber wir sind getrennt. Ich kann euch versichern, dass wir das nachholen, sobald es wieder geht.

Ich schicke euch einige Links zur Freude und gegen die Langeweile.

Schaut doch einfach mal rein:

Unter <https://www.youtube.com/watch?v=8UPwQKEj80E> findet ihr eine kleine Kirchenführung mit Kindern durch einen Dom und unter <https://www.religionen-entdecken.de/> könnt ihr ganz viel Interessantes über Gott und Religion erfahren.

Ich wünsche euch eine gute Zeit und Menschen die euch lieb haben und für euch da sind

Herzliche Grüße von M. Wirth eurer Religionslehrerin